

## **Abierta una nueva edición del Certamen Literario Villa de Ermua**

DV. La concejalía de Cultura ha convocado la décimo quinta edición del certamen literario Villa de Ermua. Las bases del certamen contemplan dos modalidades de participación, una primera en narrativa y, otra segunda, en poesía.

Asimismo también hay dos opciones idiomáticas, puesto que los trabajos pueden presentarse bien castellano o en euskera. Al mismo podrán presentarse todos los autores nacionales que lo deseen y que hayan nacido en el año 1993, y en los anteriores. Este año, con motivo de la celebración del décimo aniversario de traslado de la biblioteca municipal al edificio Teresa Murga, se ha introducido una nueva modalidad denominada sección local en la que podrán participar todos los escolares de Ermua nacidos entre 1993 y 2001.

El certamen repartirá premios por importe de 2.000 euros, 400 euros en narrativa y poesía, respectivamente, para cada uno de los idiomas y 100 euros en narrativa y poesía para cada categoría.

El tema es libre y queda a la elección de cada participante. Los trabajos pueden presentarse hasta el próximo día 8 de mayo, inclusive.

Para ello, pueden enviarse por correo certificado a la biblioteca municipal o bien entregarse en mano en dicho servicio.

### **Obras originales**

Las obras deberán ser originales, inéditas y no haber sido premiadas en otros concursos. En cuanto a la extensión se refiere, las composiciones poéticas no deben sobrepasar los 100 versos, cuya métrica será libre. Las piezas narrativas deben de tener, como máximo, 10 folios (DIN A4). Los trabajos deben presentarse mecanografiados a doble espacio y por triplicado.

Cada trabajo llevará un título y deberá ir firmado por un lema o seudónimo, sin ningún otro dato para preservar el anonimato sobre su autor/a. La filiación de éste/a deberá incluirse en un sobre cerrado con sus datos personales, DNI y un teléfono de contacto.

La decisión del jurado y el fallo se harán públicos el día 29 de mayo, a las 14.00 horas.

La convocatoria y sus premios pueden declararse desiertos, si no se presentan trabajos con la calidad mínima exigible.